



Priental, ein Ort der Verschnaufpause

Beitrag

Aschauer Markt, Herbstfest Rosenheim, Sommer- und Gartenfeste laden ein zum unbeschwertem Spaß und purem Genuss. Gerade das sonnige Wetter an den vergangenen Tagen hat bei Vielen zur vollen Lebensfreude geführt. Auch die Bayerischen Schulferien geben Anlass, aktiv zu sein und vieles dabei zu erleben. Da sind es besonders wertvolle Momente, wenn man zwischendurch verschnauft und sich zumindest eine kurze Auszeit nimmt, und sich dabei bewusst zu werden, in welcher begnadeter Landschaft man leben darf. Dafür ist natürlich das Bankerldorf Aschau im Chiemgau bestens geeignet, das mit seinen unzähligen Bankerlktionen sogar beim Niedersitzen für Abwechslung sorgt. Das Feldkreuz am Fellerer mit Blick auf Katholische Pfarrkirche und Schloss Hohenaschau präsentiert sich fast wie auf einem Gemälde. Wandertipps und das kostenlose Bankerlfaltblatt gibt es bei der Tourist Info Aschau im Chiemgau, Tel. 08052/90490 oder unter www.aschau.de.

Bericht und Foto: Herbert Reiter

Gemeinde Samerberg

Wir stellen ein!

**Mitarbeiter/in für die Verwaltung:
Finanz- und Hauptverwaltung
Teilzeit / Vollzeit**

Bewerbungen:
Gemeinde Samerberg, Dorfplatz 3,
83122 Samerberg
gemeinde@samerberg.de
Infos: Andreas Müllinger 08032 / 989 40

Kategorie



1. Allgemein

Schlagworte

1. Aschau
2. Chiemgau